

ABSTRAK

Muhammad Ali Masfer. 2024. *Sikap Komunitas Bull N Bear Trader Terhadap Penggunaan Akun Syariah dalam Trading Forex Online.* Skripsi, Pembimbing: Abdul Hafiz Sairazi, SHL., MHI. pada Program Studi Hukum Ekonomi Syariah (Muamalah), Fakultas Syariah UIN Antasari Banjarmasin, 2024.

Kata Kunci: Sikap, *Forex*, Akun, Syariah

Trading Forex Online merupakan salah satu jenis perdagangan atau transaksi yang banyak diminati di seluruh dunia. Para *trader* biasanya menggunakan akun konvensional dalam bertransaksi., namun dalam akun konvensional terdapat biaya *swap* yang dalam hukum Islam termasuk riba. Selain akun konvensional, terdapat juga akun syariah yang hadir membawa nilai Islam. Oleh karena itu penulis tertarik untuk melakukan penelitian yang bertujuan untuk mengukur dan menganalisis bagaimana sikap Komunitas Bull N Bear Trader terhadap penggunaan akun syariah dalam *trading forex online*.

Jenis Penelitian ini adalah jenis penelitian hukum empiris yaitu penelitian hukum yang menggunakan sumber data primer berupa data dari hasil wawancara dengan pihak terkait yaitu anggota komunitas di Komunitas Bull N Bear Trader di Kayu Tangi Banjarmasin. Terdapat pula data sekunder berupa buku dan bahan bacaan lainnya yang dapat menunjang data dan informasi terkait dengan permasalahan yang diteliti yakni sikap Komunitas Bull N Bear Trader terhadap penggunaan akun syariah dalam *trading forex online*.

Penelitian ini menunjukkan bahwa komunitas Bull N Bear Trader memiliki sikap positif terhadap penggunaan akun syariah dalam trading forex online, didasari oleh keyakinan bahwa transaksi syariah sesuai dengan prinsip-prinsip Islam yang menghindari riba dan menjamin keadilan. Sikap ini mencerminkan komponen kognitif, afektif, dan konatif dalam teori sikap. Dukungan terhadap penggunaan akun syariah juga selaras dengan teori Maqasid al-Shariah dan prinsip fiqh muamalah kontemporer. Fatwa DSN-MUI Nomor 28/DSN-MUI/III/2002 efektif mempengaruhi sikap komunitas ini dengan memberikan panduan jelas mengenai jual beli mata uang asing sesuai prinsip syariah. Mayoritas anggota komunitas merasa lebih yakin dan nyaman setelah beralih ke akun syariah, yang terlihat dari peningkatan jumlah akun syariah dan volume transaksi. Studi literatur mendukung bahwa regulasi syariah meningkatkan partisipasi pelaku ekonomi muslim. Rekomendasi untuk meningkatkan efektivitas termasuk sosialisasi, edukasi berkelanjutan, dan pengawasan ketat untuk memastikan kepatuhan syariah dalam semua transaksi, diharapkan dapat memperkuat kepercayaan komunitas trader terhadap sistem trading syariah.